

para su aclimatacion en esta huerta, comisionó á uno de sus socios para que hiciese los ensayos necesarios, segun los métodos adoptados en el Senegal: en Abril de 1832 se ejecutó la primera siembra y aunque se logró que apareciesen las plantas, perecieron á poco tiempo por las causas que indicó dicho socio en las observaciones dirigidas al Gobierno; y en este año se continuan los ensayos á fin de conseguir su cultivo y generalizar este nuevo ramo de industria.

Otro de los objetos que mas han empeñado el celo de esta Sociedad ha sido el cultivo del arroz nombrado de secano; su aclimatacion en esta huerta está ya tan demostrada, que en el año próximo pasado se extendió su cultivo á varios labradores de la diputacion del Puente de Tocinos, ademas del que se sembró por cuenta de esta Sociedad, habiendo conseguido recoger en solo una tahulla 22 arrobas de cosecha con un cuarteron de simiente que equivale á un 88 por una; recolectándose en los otros puntos hasta 20 arrobas. En el presente año estimulados los labradores con las ventajas que ofrece han extendido su cultivo á varios partidos de la huerta, y se les ha repartido á cuantos lo han solicitado la simiente é instrucciones necesarias; y tambien se han he-

